



令和2年9月10日
高松市川東こども園

川東こども園では、地域子育て推進事業の一環として、いちごのひろばを行っています。毎月第2木曜の9:30~11:00に実施しています。楽しいひと時が過ごせるよう、いろいろな遊びを用意してお待ちしていますので、ぜひ来てくださいね。

先日、今年度になって第1回目のひろばを行うことができました。その時の様子をお知らせします。

きのこをつかったよ!

- ★ シールを貼ったり、マジックで描いたり…。
“ここに貼る!” “もうちょっとしたい!!”
と、親子で会話をしながら楽しんで作っていました。
世界に一つしかない素敵な作品ができました。



触れ合い遊び、たのしいね♪

- ♪おすわりやす いすどっせ
 - ♪おしほり ♪いっぽんばし こちょこちょ
- などの触れ合い遊びをしました。お家の方の膝の上でいっぱい触れ合って心地よさを感じたり、くすぐったそうにしたりする場面もあり、笑顔があふれていました。



- ★ これからもコロナ対策をしっかりとりながら、ひろばがお家の方同士のつながりの場の一つとなるよう、取組を続けていきたいと思っています。

